

A Mirtha le dieron el alta y se recupera en su casa

Anoche salió del sanatorio, donde estuvo internada desde el 30 de septiembre; le colocaron dos stents después de detectarle una cardiopatía. **Espectáculos**



EL ABECÉ DE BERNI EN 40 CLAVES SOBRE SU VIDA Y SU OBRA

—cultura

Hace cuatro décadas moría el artista rosarino, cuya obra sigue viva; un recorrido por su universo, de Rosario a Caballito, de la Argentina al mundo, de la A a la Z. **Página 24**

ESCÁNDALO EN EL TORNEO DE FUTSAL FEMENINO

—deportes

Banfield echó al director técnico que les ordenó a sus jugadoras hacerse cuatro goles en contra para buscar una ventaja deportiva. **Página 6**

LA NACION

MIÉRCOLES 13 DE OCTUBRE DE 2021 | LANACION.COM.AR

El Gobierno busca cerrar el escándalo por la intimidación de Aníbal Fernández a Nik

MENSAJE. Temen que impacte contra la gestión y la campaña; el ministro no se retractó

El Gobierno intentó ayer dar por terminado el escándalo por el mensaje intimidatorio del ministro de Seguridad, Aníbal Fernández, al dibujante y humorista Nik, en el que mencionó el colegio al que asisten sus hijas. El jefe de Gabinete, Juan Manzur, calificó como "muy desafortunado" el episodio y se remitió a las "disculpas" de su subordinado. Lo mismo expresaron en el entorno del Presidente, para indicar que no le pedirá la renuncia al ministro.

Sin embargo, Aníbal Fernández volvió ayer a condicionar un pedido de disculpas y ratificó sus dichos. "No me arrepiento de nada", afirmó.

Más allá del posicionamiento oficial, el hecho generó malestar en el Frente de Todos por su impacto negativo en la gestión y la campaña, que pretendía posicionar al Presidente y sus candidatos con un discurso positivo, alejado de la confrontación, para intentar remontar la dura derrota de las PASO. **Página 8**

EL ANÁLISIS

Con el lenguaje de la mafia

Joaquín Morales Solá

Conoció la retórica de la revolución cuando ya era un hombre grande y confundió la mística revolucionaria con los métodos mafiosos.

Antes, Aníbal Fernández había sido un conservador dirigente del duro y arisco conurbano bonaerense. **Continúa en la página 9**

Piñera militariza el sur por la escalada de violencia

CHILE. La zona es un foco de conflicto con grupos mapuches radicalizados

SANTIAGO, Chile (DPA).—El presidente de Chile, Sebastián Piñera, decretó ayer el estado de excepción y la militarización de una zona del sur del país convertida en escenario de ataques, incendios y violentos enfrentamientos con indígenas mapuches que reivindican tierras ancestrales. La medida regirá por 15 días, prorrogable por otros 15, en las provincias de Biobío y Arauco, en la región de Biobío, y Malleco y Cautín, en La Araucanía (a la altura de Neuquén), indicó el mandatario conservador durante el anuncio en el Palacio de La Moneda. **Página 2**

El acuerdo con el FMI sería en 2022, dijo el Presidente

REUNIÓN. Se lo anticipó a empresarios con quienes almorzó en la Casa Rosada

El presidente Alberto Fernández recibió ayer en la Casa Rosada a un grupo de empresarios, a los que les adelantó que el acuerdo con el FMI se terminaría de sellar recién en 2022. Los hombres de negocios le reclamaron el fin de la doble indemnización y de la prohibición de los despidos. Ambas partes hablaron de la necesidad de un acuerdo poselectoral. **Página 11**



Aníbal Fernández, ayer, al abandonar el Ministerio de Seguridad

FABIÁN MARELLI

En la ciudad, las clases comenzarán el 21 de febrero

EDUCACIÓN. El ciclo lectivo será de 192 días; nuevas estrategias. **Página 21**

La Liga que da el ejemplo: en el interior bonaerense los visitantes van a la cancha

¿Fútbol con hinchas visitantes y con operativos policiales 50% más baratos? No hay que irse al exterior: sucede en la Argentina. La Liga del Sur, que se disputa en Bahía Blanca y zonas de influencia, aplica el sistema "Liga Segura"

ra" y desarrolla sus partidos con simpatizantes de ambos clubes. "Liga Segura" aúna a los clubes, la policía bonaerense y la intendencia de Bahía Blanca. El sistema exige a los hinchas empadronarse para tener una credencial con código

QR. Los datos se contrastan con el listado de infractores a la ley del deporte, que castiga a los violentos en las canchas, y con registros de la policía. El sistema podría ser utilizado en toda la provincia. **Deportes, página 5**

Santiago del Estero otorga un bono récord antes de votar

ELECCIONES. Pagan a los estatales \$90.000 y una suba del 57%. **Página 14**